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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　先週の 26 日、第 3 グループの情報研修会がオンラインで開催されました。東天紅の会場にて、
準備をしてくれました「北村委員長、嶋田会員、海寶Ｐ.Ｐ」ありがとうございました。
　さて、アメリカでは、まだトランプ氏が駄々を捏ねていますが、選挙後CNNやBBCで、ジョー・
バイデン氏が写る映像で、レクチャー台の前にある名札が、プレジデント・エレクトになっている
ことにお気づきでしょうか。
　本日は、年次総会です。2021-22 年度の役員・理事を決定する大事な総会です。
　そこで、会長エレクト、会長ノミニー、会長ノミニーデジグネートについて、お話させていただ
きます。
　会長に就任する18ヶ月以上2年以内に選ばれたら、会長ノミニーになります。次の会長ノミニー
が選ばれたら、前の会長ノミニーは、会長エレクトとなります。

　2年以上前に選ばれた会長候補を、会長ノミニーデジグネートと呼びます。
　エレクトとは、次期を意味します。ノミニーは、候補者を意味します。そして、ノミニーデジグネートは、候補者に
指名された意味を持ちます。
　デジグネートは、ごく最近ロータリー用語に加わったようですが、野球を好きな方ならご存知だと思います。アメリ
カンリーグとパリーグで採用されているＤＨ制を、このＤＨが、デジグネート・ヒッター、つまり指名された打者です。

■ 四つのテスト/ 友田直人 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　劉　子悦 くん（米山奨学生）

 誕生祝い
　平塚、西川、渡辺、前田、長坂　各会員
 ・平塚五郎治 会員スピーチ
　お久しぶりです。12 月 24 日、世間では
クリスマスイブと言われております日に、生
まれました。今年で 71 回目になります。宜
しくお願いします。

 記念日祝い
　野口正夫、木村　各会員
 ・野口正夫 会員スピーチ
　自粛生活をしておりますが仕事の方も勝手に自
粛し、苦難に仰いでいるところです。妻と過ごす
時間も多くなり、妻のことを見ていると家族のた
めに一生懸命にしているということがよく見えて、
改めて感謝をする日々です。皆様も奥方を大切に
なさってください。

■ 米山功労者の表彰
　山本康昭会員
　　第 50回メジャードナー　クリスタル盾の授与
　小松喜久子会員　第 1回米山功労者
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■ クラブ年次総会
　2021-22 年度役員理事が、以下の通り決定しました

2021-22 年度役員
　会　長　　　　今 野 文 明　会員
　会長エレクト　花 嶋 　 実　会員
　会長ノミニー　渡 邉 岳 仁　会員
　副会長　　　　西 川 　 昇　会員
　直前会長　　　藤 崎 泰 裕　会員
　幹　事　　　　本 橋 和 也　会員
　会　計　　　　大 森 　 薫　会員
　会場監督　　　遠藤あけみ　会員

■ 「緊急事態宣言中の自粛生活」　遠藤　平 会員
　2020 年は年明け早々、中国武漢の海鮮市場が発症元とされる原因不明の肺炎感染者数が日々拡大中との
物騒なニュースが飛び込んでまいりました。
　新春を迎え、ゆっくり三が日を過ごしている時でもあり何処となく対岸の火事のように感じておりました。
1 月中はロータリークラブの例会その他経済団体の新春賀詞交歓会を始め、関係先との新年会、ゴルフコン
ペ等いつも通りの正月でありました。そんな中 WHO が新型コロナウイルスを確認、その後武漢に渡航した
中国籍男性が国内初の感染者と報じられ、武漢の都市封鎖、中国からの海外渡航禁止処置につづき2月早々
には乗客、乗組員あわせて 3,711 名を乗せたクルーズ船ダイヤモンドプリンセス号の横浜港入港により一気に国内の緊迫感
が強まりました。船上の 3,711 名中 542 名が陽性反応となり各地医療機関、ホテルでの長期間の隔離生活の模様や船内に
留め置かれた乗客、乗員の様子が連日放送され一層の警戒感を抱きつつロータリークラブ例会、地区大会参加その他団体
の会議出席、ゴルフコンペも参加することが出来ましたが、2 月 26 日に国内 2 人目の死亡者が出るなどヨーロッパ諸国、
アメリカ、ブラジル等にも感染者数が日々拡大し多数の死亡者が出ており新型コロナウイルスの感染力の凄さを思い知った
訳であります。2 月 27 日、安倍総理大臣より事実上の緊急事態宣言と言える国内全小中高の臨時休校要請が出るなど家族
間に於いても身近な問題となってまいりました。例年であれば春の訪れを告げる学校行事であります卒業式、入学式の規模
縮小やスポーツイベントであります高校野球選抜大会の中止、プロ野球公式戦開幕延期、ゴルフトーナメントの開催中止決
定が相次ぎ、暗澹たる気分となりました。
　さて私自身の自粛生活でありますが、3 月に入り新型コロナウイルス感染予防にマスク着用の必要性がメディアを通して
報じられ、当然の如くマスク不足となりました。家族の感染予防のため自宅近くのコンビニに一日おきに商品配送車が到着
する朝 7 時過ぎに出かけ限られた数量のマスク購入にエネルギーを費やしましたが、その甲斐も有り家族全員感染すること
なく日常生活を送ることが出来ました。ロータリークラブの例会、諸行事の取りやめ、経済団体の会議後の懇親会の中止通
知もあり淋しい思いをしておりましたが、予てより入会申請しておりました佐倉カントリー倶楽部理事会承認を経て晴れて正
会員となりました。早速、会員親睦コンペに参加し先輩会員と顔なじみになり倶楽部ライフを楽しみたいと思っています。
毎月開催の遠藤会も休まず 3 月 18 日に山武グリーンカントリー倶楽部、4 月 8 日に大多喜城ゴルフ倶楽部にて執り行う事
が出来ましたが、おり悪しくもタレントの志村けんさん、女優の岡江久美子さん、外交評論家の岡本行夫さん、大相撲力士
の死亡が大きく報道され改めて新型コロナウイルス感染症の恐ろしさを再確認した次第であります。それと同時にゴルフ愛
好者ならびにゴルフ場に冷水を浴びせられる事態が起きました。皆さまご承知の通り俳優なのかタレントなのか生業不明の
石田純一とタニマチ御一行が茨城県のゴルフ場でプレー後、クラブハウス内での会食の席に新型コロナウイルス感染者の女
性が加わり石田他同席者も感染していった。その後の沖縄への渡航、ゴルフプレー等凡そ感染者とは思えない行動によって
世間ではゴルフ場、ゴルフプレーが新型コロナウイルス感染の原因ではないかといった無責任な発言により多くのゴルフ場
が新型コロナウイルス感染症対策としてロッカールーム、浴室、食堂の利用制限もあり、WRG ゴルフコンペの順延、千葉
銀行稲毛支店の稲千会ゴルフコンペの中止等ゴルフ場への足が遠のいた時期でありましたがその分、朝夕の WARKING の
距離を10キロメートルとし日々脚力の鍛錬に努めているところです。
　緊急事態宣言下、新型コロナウイルスを家庭内に持ち込まぬため STAYHOME を心がけ、3 月以降お酒の席は一切催
されておりませんし個人的に飲みに出かけることもなくなりました。それまで当たり前に使っていた交際費を有効に活用する
必要があり、地元みどり台の仏蘭西料理店ミルフィーユ、中華料理店、希林のテークアウト、西千葉のみどり寿司の出前で
家族サービスしながら地元飲食店に僅かではありますが還元させて頂いております。
　拙い内容でありましたが、緊急事態宣言下の自粛生活をお話しさせて頂きました。2020 年も余すところ一ヶ月、新型コ
ロナウイルス感染症も終息どころか感染者数が日々増加いたしております。寒さも増してまいります、会員、ご家族皆様に
おかれましてもくれぐれもご自愛のほどお祈り申し上げますとともに、楽しい年の瀬、明るい 2021 年を迎えられますこと
を願い卓話を閉じさせて頂きます。

　2021-22 年度理事
　　北 村 悠 介　会員　　桜 井 隆 宏　会員
　　木 村 龍 次　会員　　前 田 善 弘　会員
　　前 野 拓 郎　会員　　野 城 隆 憲　会員
　　長 坂 圭 将　会員　　須 藤 郁 雄　会員
　　飯高喜代志　会員



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　12月8日（火）
　　ゲストスピーカー
　　国際ロータリー第2790地区ロータリー財団委員会
　　時田清二 副委員長
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・新井…88歳になりました。誕生日記念品を頂きありがとうございました。
　　　　近況報告/バランスを崩し転倒するため外での独り歩きは困難になりました。ご無沙汰続きで申し訳ございません。
 ・平塚…12月24日に71回目の誕生日です！
 ・花嶋…年末になりました。今年一年、無事に過ごせるようお願いします。
 ・野口正夫…自粛の折　見えた妻の協力に感謝している今頃です
 ・西川…63歳になります　お祝いありがとうございます。
 ・遠藤平…11月23日、3番目の孫（男児）が産まれました。命名、純ちゃん。本日、卓話の機会を頂いてありがとうございます。
 ・藤崎…次年度役員理事の皆様、今日から始まります。遠藤平P.P、本日の卓話ありがとうございました。
 ・今野…クラブ年次総会お疲れさまでした。また、第 1回被選役員理事会宜しくお願い致します。
 ・渡邉…結婚祝いありがとうございます。初孫が産まれました。還暦になりました。
 ・木村…結婚祝いありがとうございました　離婚した場合も戴けるのか、ちょっと疑問が生じました。
 ・友田…千葉いのちの電話のため皆さま多額のご寄付に対し感謝申し上げます。
 ・北村…先週のZoom研修会ご参加いただきありがとうございました。
 ・荘司…なかなか来ることが出来ず、すみません。来年は出られるようになると思います。
 ・長坂…49歳になります。
 ・本橋…本日より第 1回被選役員理事会が開催されます。
　　　　気持ちを引き締め、努力を重ねて参りますのでどうぞご協力をお願いします。
 ・前田…誕生日祝いを頂きありがとうございます。

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 米山奨学金の授与並びに近況報告　米山奨学生　劉 子悦 くん
　みなさんこんにちは。ご報告したい点が 2 つあります。まず、千葉
交通より内定を頂きました。コロナの年で大変でしたが、振り返るとこ
の年齢でもロータリーの奨学金を頂けて良かったです。皆さんの支え
のお蔭です、ありがとうございました。それから12 月28日、13カ月
と1週間ぶりにようやく妻と再会します。妻が来日し一緒に正月を過ご
すことになります。ありがとうございます。

■ 幹事報告
第 6回定例理事会報告
【議題】
 ・感染拡大防止対策の件
例会の形式をセレモニー前倒し、希望制の食事に戻します。期限は定めておりません。感染の状況をみて元
に戻します。
 ・2月3月のプログラム、承認
1月19日新年夜例会は挙行する予定ですが、状況に応じて年内には開催有無の決断を行います。
 ・ふれあい花壇植え替えの収支報告、承認
友田会員のご尽力につき障害者施設で栽培している苗を購入、購入費が少なくて済み、次回以降もこれを継
続できるよう交渉していただくこととなりました。
 ・地区グループの再編について
当事者となっているグループより意見照会がなされています。クラブとしての意見は表明せず個人としての意見は各々申し
伝えてくださいということで決定しました。
 ・千葉日報の 2021 年年賀広告、承認
【報告】
 ・忘年例会について
12月22日に行う予定でおりますが、場合によっては中止、もしくは形式を変えて昼例会にすることも含めて判断します。
 ・千葉商業高校インターアクトクラブへの支援金について
毎年 5 万円の支援金を渡しておりましたが、辞退の申し入れがありました。公務員倫理規程の問題、報告の問題等様々な
事情が重なっているようです。青少年育成のための別目的に使おうということで報告がなされました。

■ 委員会報告
 ・なし


